



III - Finanzservice

III - Zentrale Immobilien Wirtschaft

Energiebericht 2009

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	Ö	18.05.2010	Kenntnisnahme

Der vorliegende Energiebericht 2009 stellt die Entwicklung des Energieverbrauchs der städtischen Gebäude der letzten 5 Jahre dar (2005 bis 2009) und wird nun jährlich fortgeschrieben. Die Stadt Wipperfürth verfügt somit über eine aktuelle Bestandsaufnahme ihrer Energiesituation. Der Bericht ist eine gute Grundlage, um angesichts der steigenden Energiepreise und des Klimaschutzes, vor Ort das Bewusstsein für die Energieproblematik zu schärfen.

Die Erstellung eines jährlichen Energieberichtes gewährleistet die Transparenz und Überprüfbarkeit aller energierelevanter Maßnahmen der Stadt, insbesondere im Hinblick auf:

1. Verbräuche (Wärme, Strom, Wasser) - Entwicklung über einen bestimmten Zeitraum -
2. Entwicklung der Bewirtschaftungskosten
3. Energieeffekte durch Gebäudesanierungen und Modernisierung technischer Maßnahmen
4. Kennzahlenvergleiche zur Positionsbestimmung im interkommunalen Vergleich

Der Bericht bildet eine aktuelle Informations- und Diskussionsbasis und gleichzeitig auch eine Struktur für die Dokumentation zukünftiger Entwicklungsfortschritte.

Er wird dem Stadtrat öffentlich vorgestellt, um die Akzeptanz und den Fortschritt der Energiearbeit voranzubringen.

Anlagen:

Energiebericht 2009